



Antwort zur Anfrage Nr. 0650/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend
Toilette im Rathaus (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Zustand der WC-Anlagen hat die Gebäudewirtschaft Mainz bereits im Jahre 2008 veranlasst, Planungsaktivitäten zu starten und die Kosten für die Renovierung der WC-Anlagen im rechten EG-Gebäudeteil mit der Einrichtung eines barrierefreien Bereichs zu ermitteln.

Die Kosten betragen 420.000,-- €. Diese Mittel konnten bisher nicht in den Wirtschaftsplänen der GWM bereitgestellt werden.

Es scheint sinnvoll, diese aufwändige Einzelmaßnahme im Kontext mit einer Sanierung des Gesamtstandortes durchzuführen. Eine vorgezogene Teilsanierung des WC-Bereiches ist wirtschaftlich nicht darstellbar. Dennoch wird die GWM versuchen, über Sofortmaßnahmen den derzeitigen Zustand zu verbessern.

Mainz, 23.01.2014

Jens Beutel
Oberbürgermeister